

さい

うん



豊成中学校

1年部通信

No.32

平成30年

8月31日

## 田沢湖一周駅伝大会…お疲れ様でした！

☆男子17位 ☆女子22位



8月29日（火）に行われた田沢湖駅伝では、豊中選手団・応援団ともに一丸になり、チーム豊成として精一杯頑張ることができました。選手の皆さんにとって、この1ヶ月余り猛暑の中、練習をやり抜いたという努力の成果は、これから的生活に必ず生きてくるものと思います。お疲れ様でした。来年は、今回、応援に回った生徒のみなさんの中から、駅伝の選手に選ばれることも多いと思います。各部活動での冬場のトレーニングに力を入れ、チーム豊成の代表として活躍できるみなさんが増えていくことを期待しています。最後になりましたが、たくさんの御声援、ありがとうございました。

高橋 莉子 さん（3区走者）

初めて駅伝に出場して3区を走りました。私は夏休みから駅伝の練習を頑張りました。3区は2.4kmで距離が短いので自分でペースを決めながら走ることができました。でも、襷をもらって順位を上げることができなかったので、もし来年も走ることができたら順位を上げられるように頑張りたいです！



藤原 諒太 さん（応援）

男子と女子の1区を応援しました。どちらもしっかりと応援できました。一生懸命に走っていてすごかったです。来年もしっかりと応援できるようにしたいです！

## ～夏休みを終えて、これからが成長のこと～

小松 拓海 さん

夏休み中に、たくさんワークなどをやり残してしまいました。これからは、授業に集中して取り組み、その日のうちにワークをでかして、慌てて取りかかることがないよう

川村 文香 さん

私は部活と勉強の両立を頑張りたいと思いました。夏休み中は部活に集中して、あまり勉強に取り組めませんでした。これからはどうちらも、しっかりと集中したいです。

**Restart!=再起動!**

## 体験活動自白押し！

今週の田沢湖駅伝応援、心肺蘇生講習、わらび座芸術鑑賞、来週のプログラミング体験教室とたくさんの体験学習が計画されています。普段の学校生活の中で体験できない活動から、たくさんの学びがあることだと思います。充実した活動ができるこ



心肺蘇生講習会

## これから行事予定

9月	
3日（月）	専門委員会
4日（火）	豊中祭部門決め
6日（木）	プログラミング体験教室
7日（金）	豊中祭部門会議
13日（木）	郡新人激励会
15日（土）	16日（日） 郡新人総体
20日（木）	さつまいも収穫
22日（土）	～24日（月） 部活動休止
25日（火）	前期期末テスト



## 体調管理をしっかりと！

先日まで「暑い暑い」言っていたのが嘘のように、朝晩は肌寒く感じることも多くなりました。季節の変わり目は体調を崩しがちな生徒を目にすることが多くなります。新人戦や期末テスト、学校祭など大切な行事が多い季節です。いつも以上に体調管理がしっかりとできることを願っています。

